
Intervención del Presidente de la República en Exposición sobre Expedición al Polo Sur 

PUNTA ARENAS, 7 de enero del 2005-02-08 

 

Creo que ha sido un tremendo éxito desde el punto de vista logístico, del aprendizaje, la 

exposición que se acaba de hacer, de los avances que se hicieron desde el punto de vista 

científico. Quiero recordar que no fue fácil, dos o tres años atrás, cuando se planteó que 

hoy día hacer soberanía tiene muchos rostros y, tal vez, el rostro más importante es 

hacer soberanía en la Antártica, cuál es la presencia y capacidad de desarrollo científico 

que tenemos. Y las credenciales de Chile sobre el Territorio Antártico, desde el inicio, 

han sido la forma en que hemos sido capaces de abordar las tareas en el ámbito 

científico. 

 

Es importante destacar también lo que tenemos en la base Patriot Hills, lo que tenemos 

en las otras bases permanentes, la inauguración que se hizo el 2003 de las nuevas 

instalaciones del Ejército, creo que todo apunta a una presencia consolidada de nuestro 

país en la Antártica. 

 

Con respecto a las obras de ampliación de la pista en el aeródromo Teniente Gras, 

esperamos en marzo próximo que termine todo lo que es la pista de funcionamiento en 

la base Presidente Frei y creo que sería un paso muy significativo. 

 

Muchas gracias. 


